
                                          

 

 

 

 

 

なかよし運動会を５月３１日（土）に実施しました。その週は、水曜日まで当日の予報は雨で心配しました。しかし、

１年生がどうもてるてる坊主を作り、晴れてほしいと願ったのが良かったかもしれません。最高のなかよし運動会日和になり

ました。今までどの学年も運動会という方向に向かって取り組んできました。特に、最高学年である６年生は、リーダーとして

応援合戦の段取りや役員の仕事などてきぱきとこなしている姿をみることができてうれしく思いました。リハーサルでも６年生

の活躍を誉めました。大会当日まで、どの学年も、どのこどももきっとさまざまなドラマがあったと思いますが、それぞれにとって

充実したなかよし運動会であったと確信しています。 

なかよし運動会が盛会に終わりました 

出雲郷小学校 学校だより 令和７年６月 

文責：校長（濵岡） 

ああ 出雲郷小は よいところ 



 

 

６月１２，１３日、５年生は三瓶青少年交流の家において宿泊研修を行っています。５年生にとっては大きな行事

です。それは、リーダーになるための研修であるからです。集団で宿泊を伴う活動では、自分勝手な行動は許されません。

なぜ５年生で宿泊研修を位置付けて行うのか。最後のあいさつで代表のこどもが「自分を伸ばす みんなで高める」という

学年目標をいいました。これは、当然６年生になってリーダーとしての資質を伸ばす大事な要素だからです。宿泊研修が終

わっても、出雲郷のサブリーダーとして学校をどう支えていくか考えてほしいと願っています。 

 

 

 今年も、本校の教育活動に対して寄贈をしたいという企業や団体様がおられま

す。本当にこどもたちのためにありがたいなぁと思い、感謝もうしあげます。先日も、宝

持運輸株式会社様からは、図書カードや（終業式の日に）アイスクリームの寄贈が

ありました。また、樋野電子工業様から同じく図書カードの寄贈がありました。ありがと

うございました。こどもたちの読書活動や学習活動に有効に利用させていただきます。 

サブリーダー５年生の宿泊研修がありました 

寄贈をしていただきました 

保幼小連絡会（６月1３日） 

毎年この時期になると、保幼小連絡会を開催しています。今年度

の１年生の様子を前に在籍していた幼稚園、保育園、幼保園などの

施設の方に来校いただき、1年生の授業の様子を見ていただいたり、

意見交換したりしています。   

今月の１３日（金）に開催しています。１４名の方に来ていた

だきました。私は、所用のためビデオメッセージであいさつをさせてもらい

ました。こどもたちはお世話になった先生方を前にはりきって授業を受

けていたようです。 

水泳（６月９日～） 

水泳の学習が本校でも始まっています。少しでも泳げる

子を増やそうと体育で学習しています。高学年の水位と低

学年の水位を交互に分けて約４週間で学習を行っていま

す。水の事故はいつ起きるかわかりません。１０ｃｍの水

位でもこどもは溺れると言われています。そのため、保護者

の皆様にも見守りボランティアとしてお手伝いをお願いして

おります。参加される皆様に本当に感謝もうしあげます。 


